



BAWASLU DIY INGATKAN SEMUA PIHAK Kawasan Sumbu Filosofi Steril dari APK

YOGYA (KR) - Keberadaan Kawasan Sumbu Filosofi yang telah ditetapkan sebagai Warisan Budaya Dunia oleh UNESCO, harus dijaga kelestariannya, termasuk saat pelaksanaan pesta demokrasi (Pemilu) mendatang.

Untuk itu, menjelang tahapan kampanye yang akan dimulai 28 November 2023, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) DIY mengingatkan semua pihak agar Kawasan Sumbu Filosofi benar-benar dijaga dan harus steril dari pemasangan alat peraga kampanye (APK). Hal itu sejalan Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 75 Tahun 2023 tentang Alat Peraga Kampanye dan Bahan Kampanye Pemilu dan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota.

"Menjelang pelaksanaan kampanye kami kembali mengingatkan bahwa Kawasan Sumbu Filosofi harus steril dari pemasangan APK. Hal itu diperkuat dengan adanya Peraturan Walikota Nomor 75 Tahun 2023. Apalagi saat ini Kawasan Sumbu Filosofi sudah ditetapkan sebagai Warisan Budaya Dunia, jadi harus benar-benar dijaga," tandas Ketua Bawaslu

DIY Mohammad Najib di Yogyakarta, Kamis (23/11).

Najib mengatakan, selama ini Kawasan Sumbu Filosofi harus steril dari alat peraga kampanye karena sebagai tempat publik. Dimana, tempat publik diklaim harus steril dari alat peraga kampanye. Selain itu karena saat ini belum memasuki tahapan kampanye maka Bawaslu DIY memberikan perhatian terhadap alat peraga sosialisasi (APS) yang cukup marak. Meskipun APS tersebut tidak sepenuhnya dilarang, selama di dalamnya tidak ada unsur ajakan, nomor partai, nomor urut, maupun citra diri. Tapi bisa dianggap melanggar peraturan bupati atau walikota di daerah masing-masing terkait dengan tempat pemasangan reklame.

"Sebetulnya hal itu belum termasuk pelanggaran alat peraga kampanye. Tapi melanggar ketentuan Undang Undang dan peraturan. Karena melanggar ketentuan Undang Undang jadi yang punya otoritas untuk menertibkan bukan Bawaslu, tapi sepenuhnya menjadi kewenangan Satpol PP," terangnya. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Juli 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005